
 

Протокол   № 02/02 

заседания Исполкома ФРР 

06 февраля 2024г. 

Начало заседания: 17:00 час. 

Окончание заседания: 19:00 час. 

Присутствовали:  

Широков А.А. – Президент ФРР, председатель заседания, 

Губаненков С.М. – член исполкома, 

Широкова В.В. – член исполкома,  

Полянский Е.А. – член исполкома, 

Кожанова Е.А. - член исполкома,   

Лебедева Е.В. - член исполкома, 

Дегтярев Н.А. - член исполкома, 

Фешин П.В - член исполкома, 

Сергеев А.В. - член исполкома. 

Отсутствует - Зимина Е.А., Свиридов А.В.    

Присутствуют 9 из 12 членов Исполкома. Кворум имеется. 

Гусарова И.М. – секретарь заседания. 

Повестка дня: 

Повестка дня: 

1. Распределение и утверждение лимита финансирования за счет средств 

федерального бюджета, выделенного Минспортом России. 

2. Корректировка календарного плана спортивных соревнований и мероприятий на 

2024 год. 

3. Назначение главного судьи и технического делегата на чемпионат России. 

4. Планирование распределения отчислений от ЕРАИС на 2024 год. 

5. Продление срока полномочий главного тренера спортивной сборной команды 

Российской Федерации по рафтингу. 



6. Разное. 

       По первому вопросу повестки дня: 

          Широков А.А. предложил членам Исполкома свой вариант распределения 

лимита финансирования за счет средств федерального бюджета, выделенного 

Минспортом России.           

Все члены Исполкома высказали свое мнение. Полянский Е.А. предложил включить, 

по возможности, финансирование на наградную атрибутику на всероссийские 

соревнования.  

Вопрос поставлен на голосование. 

Голосовали: «за»-8 чел., «против»- 0 чел., «воздержался»1 чел. (Е.А.Кожанова)     

Решение: утвердить распределения лимита финансирования за счет средств 

федерального бюджета, выделенного Минспортом России.           

          По второму вопросу повестки дня: 

          Широков А.А. поделился информацией об обстановке дел в Международной 

федерации рафтинга. Чемпионату и первенству Европы в Боснии и Герцеговины 

изменили статус на чемпионат и первенство мира. Условия, при которых российские 

спортсмены могут принять участие в ЧМ и ПМ, неприемлемы, поэтому ранее 

запланированные соревнования (ЧЕ и ПЕ) в Боснии и Герцеговине будут исключены 

из ЕКП. 

         Сроки международных соревнований в Республике Казахстан совпадают с 

проведением первенства России, поэтому необходимо обратиться к организаторам 

соревнований об изменении сроков проведения вышеназванных соревнований.  

         Все члены Исполкома поддержали предложение Президента ФРР.   

         Вопрос поставлен на голосование. 

         Голосовали: «за»-единогласно. 

          Решение: Тренштабу подготовить предложение по срокам проведения 

международных соревнований и обращение к организатору этих соревнований в 

Республике Казахстан.  

         По третьему вопросу повестки дня: 

         Широков А.А. предложил назначить главным судьей чемпионата России (далее - 

ЧР), который пройдет в Республике Алтай на реке Сема с 27 апреля по 03 мая 2024г., 

Дегтярева Николая Алексеевича.  

 Все члены Исполкома поддержали предложение Президента ФРР.  

 Полянский Е.А. предложил на следующем заседании также утвердить 

кандидатуры главного судьи и технического делегата на последующие соревнования 

(КР и ПР). 



 Дегтярев Н.А. предложил кандидатуру Широковой В.В. в качестве технического 

делегата, а Григорьева О.В. и Кикину А.Ю. в качестве почетных гостей.  

 Широкова В.В. предложила пригласить Румянцева А.А. в качестве почетного 

гостя.   

         Вопрос поставлен на голосование. 

         Голосовали: «за»-единогласно. 

 Решение: утвердить Дегтярева Н.А. главным судьей ЧР, Широкову В.В. -  

техническим делегатом; 

на следующем заседании назначить главных судей и технических делегатов на Кубок 

России и первенства России; 

пригласить на ЧР в качестве почетных гостей Румянцева А.В., Григорьева О.В. и 

Кикину А.Ю. 

        По четвертому вопросу повестки дня: 

          Широков А.А. информировал о порядке распределения отчислений от ЕРАИС. 

Процент отчисления зависит от статистики по видам спорта по сводному отчету 1-ФК 

Минспорта России. Каждая региональная федерация ежегодно должна предоставлять 

отчет в свой региональный Минспорт (Департамент), от этого зависят статистические 

данные по рафтингу, которые на данное время очень низкие. 

 Широков А.А. предложил полученные отчисления за 4 квартал 2023 г. и 

будущие за 1 и 2 квартал 2024 г. потратить на приобретение рафтов моно-класса, 

чтобы обеспечить проведение первенств России. 

 Полянский Е.А. поднял вопрос транспортировки рафтов. Кожанова Е.А. также 

поддержала Полянского Е.А. вопросом о хранении и ремонте рафтов. 

 Место хранения рафтов в настоящее время обеспечила региональная Федерация 

рафтинга и гребного слалома Томской области. По транспортировке и ремонту рафтов 

решение будет приниматься в рабочем порядке. 

         Вопрос поставлен на голосование. 

         Голосовали: «за»-единогласно. 

         Решение: на полученные отчисления за 4 квартал 2023 г. и будущие за 1 и 2 

квартал 202 4г. приобрести рафты моно-класса (4-местные и 6-местные).  

 

        По пятому вопросу повестки дня: 

          Широков А.А. предложил утвердить кандидатуру Кожановой Екатерины 

Алексеевны на должность главного тренера спортивной сборной команды Российской 

Федерации по рафтингу, которую она занимает с 2018 года. За эти годы показала свои 

организаторские способности и профессионализм в своем деле. Спортивная сборная 



России под ее руководством становилась неоднократным победителем международных 

соревнований различного ранга.  

         Все члены Исполкома поддержали предложение Президента ФРР.   

         Вопрос поставлен на голосование. 

         Голосовали: «за»-единогласно. 

          Решение: продлить срок полномочий Кожановой Екатерины Алексеевны в 

должности главного тренера спортивной сборной команды Российской Федерации по 

рафтингу и обратиться с ходатайством в Минспорт России. 

        По шестому вопросу повестки дня: 

 Дегтярев Н.А. предложил президенту ФРР Широкову А.А. принять участие в 

заседании Оргкомитета по проведению чемпионата России и международных 

соревнований, который пройдет в Горно-Алтайске 15-16 февраля 2024 г. 

 Также Дегтярев Н.А. поднял вопрос о работе на платформе «Мой спорт» 

региональных федераций. Широкова В.В. дала объяснения и предложила 

консультационную помощь. 

 Широков А.А. предложил создать рабочую группу и принять участие в выставке 

на ВДНХ 2 апреля 2024 г. 

 

         Повестка дня исчерпана. Заседание закрыто. 

            

         Председатель заседания:     Широков А. А. 

 

          Секретарь заседания:     Гусарова И.М. 


